

TRAVAUX À LA POINTE DU HOC

STABILIZATION WORK AT POINTE DU HOC

Présentation du site

Site presentation



La pointe du Hoc, Cricqueville-en-Bessin (Calvados), est un site remarquable tant sur le plan paysager et environnemental que sur le plan de sa valeur patrimoniale et historique. Il est le symbole du courage des Rangers américains qui à l'aube du 6 juin 1944 ont escaladé la falaise haute d'une vingtaine de mètres afin de libérer la France et l'Europe. Le site, classé Natura 2000, appartient au Conservatoire du Littoral. Il est géré par l'ABMC, American Battle Monuments Commission, dans le cadre du traité franco-américain signé en 1956.

Pointe du Hoc, in Cricqueville en Bessin (Calvados), is a remarkable site both for its landscape and environment and for its patrimonial and historical value. It is a symbol of the courage of the American soldier, who climbed the 20 meters cliffs, at the dawn of June 6th, 1944, to begin the liberation of France and Europe. The site is owned by the Conservatoire du Littoral and is managed by the ABMC (American Battle Monuments Commission), following a French-American treaty signed in 1956.